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１４日（木）に開催しました。まず、担当の馬渕先
今日で、後期前半の学習が終わりました。１０月から今 生から、「なかよし宣言２０１７」について、アンケ

日まで、いろいろな行事があり、子どもたちも先生方も大 ート結果を説明されました。
変忙しい日々を過ごしました。その全てが「最後」という 良かった項目は
意識を持って取り組んできました。 〇遊びのルールはみんなのことを
子どもたちの感想の中にも「最後」という言葉が入って 考えて決め、文句は言いません。

いて、意識も高まりつつあると感じています。 〇決めつけたり、いやなことは言
明日から冬休みです。短いですが、子どもたちにとって いません。

は行事の多い楽しい休みです。 〇立ち止まり、自分からあいさつ
インフルエンザや感染性胃腸炎 します。
など流行しています。せっかく がんばらないといけない項目は
の休みが寝て過ごすことがない ●名前に「くん」「さん」を付けて言う。
ように、健康に留意して過ごし ●「やめて」と言われたら、一回で直す。
たいものです。 次に、熊本県子ども人権集会に参加した人からの報
さようなら、平成２９年 告がありました。

ありがとう、そして、さようなら。

１５日（金）から給食週間に取り組み、２０日（水）に
給食集会を実施しました。
まず、体づくり委員会の杉本颯真君、髙木麟君、前村実

倫さんから、これまでの取組やアンケートの結果をみんな
に伝えてくれました。その後、嶋村先生より補足していた
だきました。
その中で、みんなは朝食は全員食べてきていますが、ご

飯、パン、コーンフレークだけの１品の人が５人もいて、
課題が見られました。ご飯（パン）とおかず、汁物の３品
を食べることが大切です。朝は、食欲がなく、バタバタす
ることも多いですが、ゆっくり、しっかり朝食がとれるよ
うにしたいものですね。
その後、栄養教諭の村上先生に、給食センターで給食を その次に、各学年で学習した人権学習の内容を紹介

作る様子をビデオで見せていただきました。給食センター しました。１，２年生は、「ぼくのランドセル」とい
で働く人の服装や手洗いなど衛生にとても気を付けている うお話で、人によって態度を変えることのおかしさに
こと、たくさんの量の肉や野菜を、大きな鍋やしゃもじを ついて学びました。３年生は、「男が先とだれがきめ
使って料理をしていること、みんなが食べるまでにたくさ た」というお話で、男だから、女だからと決めつける
んの方が関わっておられることなど、ふだんわからないこ ことなく、生活することを学びました。５年生は、水
とを教えていただきました。 俣に行って水俣病や環境について学んだこと、６年生
みんなのこと は修学旅行で行った長崎の

を思い、栄養を 「原爆」について学んだ
考えて作ってい ことを発表しました。
ただいているこ 最後に、みんなで一緒
とに感謝しなけ に、じゃんけんした相手
ればと改めて思 に「ありがとう」を言っ
いました。 たり、良いところを言っ

たりしてふれあいました。

１９日（火）の午後から、長寿会の皆様と１，２年生で ＜なかよし集会を振り返って＞
門松を作りました。坂本鐵夫会長から、作り方の説明をし ・今日、なかよし集会でしっかり学びました。３年生
ていただき、１，２年生は自分の門松を作っていきました。 の話を聞いて、さべつはしてはいけないと思いまし
長寿会の皆様がやさしくお手伝いしていただき、すばらし た。 （れんき）
いものが完成しました。また、玄関にも大きな門松を作っ ・友だちがいやなことを言ったら、すぐに先生に言い
ていただきました。これで、お正月が迎えられそうです。 ます。わたしもやさしくなりたいです。 （みう）
葉ボタンなどいろいろ経費もかかったと思いますが、無 ・わたしは最後のゲームで、「こんな事が好きなんだ」

償でしていただきました。長寿会の皆様、本当にお世話に 「あっ一緒だ」と友だちのことが今までよりいっぱ
なりました。 いわかりました。みんなが「やさしい」と言ってく

れたのでとってもうれしかったです。 （さや）
・遊んでみて、ありがとうと言いたかったことが言え
ました。みんなと楽しく笑顔になれたので、この笑
顔をもっと増やしたいです。 （颯太）

・ぼくは、発表を聞いて、ここでもたまに差別がある
とわかったので、これからは差別をなくしていきた
いです。ゲームで、相手に「ありがとう」を言った
ら、みんな笑顔になって、ぼくもうれしかったです。

(颯真)




